

Patroli Keamanan Hutan Polhut dengan SMKKN Samarinda

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Sep 24, 2024 - 17:28



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan Patroli Keamanan Hutan bersama dengan Siswa PKL Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda dan LMDH Rimba Tani di blok Tlemung Petak 44g RPH Suko BKPH Licin, pada Selasa (24/09/2024).

Patroli Keamanan Hutan ini dilakukan bertepatan dengan kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) SMK Kehutanan Negeri Samarinda di KPH Banyuwangi Barat

dan kali ini sedang praktek di wilayah BKPH Licin, banyak hal yang sudah dipelajari oleh siswa [PKL](#) tentang pengelolaan hutan dan saat ini melakukan praktek Keamanan Hutan dengan melakukan patroli dengan dipimpin oleh Asper KBKPH Licin dan KRPH Suko sehingga dalam pelaksanaannya sesuai dengan Petunjuk Kerja (PK) Sistem Manajemen Perhutani (SMPHT) Keamanan Hutan.

Mewakili Kepala Perhutani KPH Banyuwangi Barat (Administratur), Asper KBKPH Licin, Suwadi,SH mengatakan bahwa kegiatan Patroli Keamanan Hutan ini merupakan praktek lapangan bagi siswa SMKKN Samarinda yang sebelumnya dilakukan teori Keamanan Hutan oleh Komandan Regu Polhutmob di kantor KPH.

"Ini sebagai wujud kepedulian Perhutani kepada pembentukan karakter generasi muda di bidang kewanaman hutan dan kewanaman hutan adalah salah satu kegiatan pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani bersama dengan LMDH," kata Suwadi.

"Kami memberi arahan dan ilmu tentang Patroli Keamanan Hutan sesuai dengan Prosedur sehingga dapat diterapkan di daerahnya masing masing," pungkasnya.

Ketua Kelompok 9 SMKKN Samarinda, Arif Dananjaya mengatakan bahwa mereka sangat senang dengan kegiatan patroli hutan ini karena di Kawasan hutan RPH Suko ini sangat terkendali keamanannya dan hutannya sangat terjaga dengan baik.

"Selama melaksanakan kegiatan di lapangan kami selaku peserta sangat antusias untuk mengikuti kegiatannya karna banyak hal baru yang kami dapatkan dari KPH Banyuwangi Barat dan tidak akan kami dapatkan di wilayah kami di Kalimantan," ujar Arif.

Ketua Pokja LMDH Rimba Tani, Sik Ipin mengatakan Kawasan hutan di wilayah RPH Suko khususnya di wilayah Pangkuan LMDH Rimba Tani sangat aman, ini merupakan kerja keras semua anggota LMDH bersama [Perhutani](#) untuk mengamankan hutan terutama dalam menyadarkan Masyarakat tentang pentingnya kelestarian hutan.

"Biasanya LMDH patroli bersama dengan Polhut kali ini dengan Siswa P dari Kalimantan, semoga bisa bermanfaat yang penting hutan Lestari Masyarakat sejahtera," pungkas Sik Ipin. @Red.